

Kapolda Jatim Launching Inovasi SIM Walk Thru dan e-Konfirmasi Tilang Satlantas Polres Pasuruan



Rabu, 12 Juli 2023

Kapolda Jatim, Irjen Pol Toni Harmanto, meluncurkan dua inovasi Satlantas Polres Pasuruan, yaitu SIM Walk Thru dan e-konfirmasi tilang. Peluncuran tersebut dilakukan di halaman Mapolres Pasuruan dan dihadiri oleh pejabat daerah dan kepolisian. Kapolda memuji inovasi SIM Walk Thru

sebagai terobosan pertama di Indonesia yang memudahkan dan mempercepat proses perpanjangan SIM. Beliau juga mengapresiasi e-konfirmasi tilang sebagai upaya mendisiplinkan pengendara.

SIM Walk Thru merupakan inovasi yang telah digagas sejak Agustus 2022 dan terus disempurnakan. Tujuannya untuk menghindari penumpukan antrean perpanjangan SIM. Pelayanan ini menggunakan teknologi dan dikhususkan untuk perpanjangan SIM A, A umum, BI, BI umum, BII, BII umum, C, dan D. Ruang layanan ini berada di bangunan bekas ruang laka, sementara ruang laka kini ditempati Pos Pier.

Kapolda menekankan bahwa seluruh jajaran kepolisian di Jatim diajarkan untuk bekerja dengan teknologi demi memberikan kemudahan, kecepatan, dan kemurahan dalam akses pelayanan kepolisian. SIM Walk Thru dan e-konfirmasi tilang merupakan contoh nyata bagaimana teknologi diterapkan untuk meningkatkan kualitas layanan kepolisian.

SIM Walk Thru dirancang untuk memberikan kenyamanan kepada pemohon. Di lokasi tersedia tempat duduk santai bagi keluarga pemohon yang menunggu. Mereka dapat menikmati kopi gratis dan layanan fotokopi gratis. Selain itu, pemohon perpanjangan SIM dan keluarga mereka dipisahkan dengan layanan pembuatan SIM baru untuk meminimalisir antrean.

Kapolres Pasuruan, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menegaskan bahwa SIM Walk Thru bertujuan menghindari penumpukan antrean dan meminimalisir jasa calo. Inovasi ini merupakan bukti komitmen Polres Pasuruan untuk memberikan pelayanan yang optimal dan transparan kepada masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.